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より親しまれる町営バスを目指して

　町営バスが町民のみなさまにより利用しやすい日常の交通手段となるように、町内全世帯
（７００世帯）を対象にアンケート調査を実施しました。アンケート調査では、①「町営バス全
般について」、②「白石線の運行について」、③「高畠町への新たな交通手段の確保について」の
大きく３つの内容に分けて調査しました。今回の調査では、調査票の回収が１９２枚、回収率は
２７％でした。調査結果をふまえて、より利用しやすい親しまれる町営バスを目指していきます。
※アンケート調査結果の詳細については、町ホームページに掲載しています。
　トップページ＞新着情報＞町営バスアンケート結果

■回答者性別 ■回答者年齢

■地区別利用状況 ■町営バス利用頻度

■町営バスを利用する主な目的地 ■町営バスについて日頃感じること

町営バス事業に関する町民の声
町営バス全般について

■良かった点・興味・関心・共感

・自宅の前で乗り降りができて、近いところまで乗せてもらえていつも助かっています。（湯原７０代女性）・運
転手が優しいので安心して子供たちを乗せられるのでありがたいです。町下経由の運行は大変助かっています。
（横川７０代の方）・運賃が安いのはよい。（峠田６０代男性）・年々の高齢者の増加により運転出来なくなる人の
増えていくことが考えられる。住民の安全安心な公共交通機関として町営バスの運行に配慮してほしい。（干蒲
70代男性）・町営バスにはいつも感謝しています。親切なドライバーの方々に安心しており、私としては無くて
はならない交通手段です。（関 70 代以上女性）・車の運転が出来ない人のためにも、町営バスは必要です。（関
６０代の方）。子供が利用しているので町営バスは必要です。（関２０代女性）

■悪かった点・改善点・要望・提言

・雨の日など、停留所のバス乗り降り口が水たまりとなっていて、停留所の役目を果たせていない。全停留所の
状況を定期的に調査・整備して欲しい。（関 60代男性）・利用者がどのように利用しているのか、もっと実態調
査をして本当に利用しやすい運行時間等を考慮して欲しい ( 横川７０代以上男性 )・バス停の近くになったら地
名の案内をしてほしい。（関７０代女性）・夕方の長老便など、乗車人数の少ない時間帯は便数を減らす。（関在
住の方）・高齢者もいくらかでもお金を払う方がよいと思う。（湯原７０代女性）・普段の会社への行き来には乗
り合わせてくれる人がいるが、その人が会社を休む場合に都合のよい時間帯のバスが無く困っている。特に、土
日便の朝の時間帯の充実を検討してほしい。（関６０代の方）・運転手のマナーが悪い。（関在住男性）

白石線について

■良かった点・興味・関心・共感

・白石市内で七ヶ宿のバスを見かけるとなんとなくだがちょっと嬉しい気持ちになる。バスの側面や背面にイベ
ント案内や、低賃金で往来出来ることをもっとアピールしても良い。（横川６０代男性）・車の無い方にとって白
石線はとても良い。運賃も宮交に比べ格段に安く、学生のいる家庭は助かる。（関２０代女性）

■悪かった点・改善点・要望・提言

・通学のため利用しており、平日は支障がないが土曜日に授業があるので、土日祝日の便を充実させて欲しい。 （横
川１０代の方） ・朝の通学の際に学校に間に合い便が１本のみで不便です。早く着きすぎるので７時台に１便増
やしてほしい。（横川１０代女性）・８時台のバスで病院へ行くが、診察は１２時で終了し１４時台までバスがな
く２時間半ほど待ち時間があるのは辛い。１２時台に七ヶ宿方面へ向かうバスを配備して欲しい。・白石では待
合所がなく雨や雪の日は特に辛い。（横川７０代女性） 停留所を増やして欲しい。 （横川７０代男性）・ニーズを
調査して白石の停留所を２～３箇所増設して欲しい。現運行は高齢者への配慮というよりも、高校生の送迎向け
という印象。刈田病院の戻り便も増やして欲しい。（関在住の方）・長期間の存続のためには高齢者からも維持経
費として運賃をもらうことはやむを得ないと思う。・白石市内の停留所、路線の増設が必要。利用者の立場になっ
て、利用しやすいような増便を検討すべき。（関６０代男性）・運賃が安すぎる。町民と町外者とで運賃に差があっ
てもいいと思う。（関６０代男性）・町営バスと同じ２００円は利用者としては嬉しいが安すぎる。運転手の態度
が悪い。バス停のアナウンスがない。釣り銭が用意されていない。（関４０代女性）

高畠町方面への交通手段の確保について

■要望・提言

・週に一回程度でも良いので、定期便として運行して欲しい（湯原７０代の方）・高齢者のため、付き添いの人と
一緒に利用することになる。２人で高畠病院まで行くのに利用したい。（湯原７０代の方）・連日の運行は必要な
いと思うが、週に一度位で何人か人数がまとまったときに、病院や買い物に行く便が欲しい。（湯原６０代男性）・
前もって募集をかけ「乗り合いタクシー」のようにするのが良いと思う。 （６０代女性）・現在は自家用車を利用
しているが、高齢でありいつまでも運転できる保障はないので、バス等の交通は医療機関に通うのに必要になる
と思う。他の家庭でも同様のことが言えるだろうから、高畠行きの交通整備を実現して欲しい。（湯原７０代男性）・
高畠病院付近のヤマザワ、スーパーなどを含む他２箇所ほど往来場がありバスを通して欲しい。（干蒲７０代男性、
女性）・デマンドタクシーのような仕組み。事前予約で希望者を募り、当日各自宅から病院へ出発。帰りにスーパー、
薬局、ホームセンターに寄りつつ七ヶ宿へ向かう。町内の商店・行商との兼ね合いを考慮しつつ検討して欲しい。
（瀬見原在住の方）

お問い合せ先　総務課企画係　担当　安藤　☎３７－２１９４
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町営バスのアンケート調査を８月に行いました。その調査結果がまとまりましたのでお知らせします。


